

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 12. Dezember 2007

Postfiliale Bierstadt - Standortsicherung (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten

Mit der Deutschen Post Kontakt aufzunehmen und für die Zukunft sicher zustellen, dass die Postfiliale in Bierstadt für die Zukunft einen gesicherten Standort hat.

Es wird gebeten, dass ein Vertreter der Post hierzu im Ortsbeirat Stellung nimmt.

Begründung:

Die Bürger und der Ortsbeirat haben Bedenken, dass die Deutsche Post eine Schließung der Postfiliale in Bierstadt kurz- oder mittelfristig plant.

Aus der Presse musste entnommen werden, dass in Bierstadt fußläufig ca. 300 Meter von der Postfiliale entfernt ein Postpoint mit annähernd gleichem Angebot, wie eine Postfiliale eröffnet wurde.

Wenngleich auch in der Presse berichtet wurde, dass nicht an eine Schließung der Postfiliale gedacht ist und es eine zusätzliche Maßnahme, als Service für die Kunden sein soll, ist diese Logik nicht nachvollziehbar.

Es hat überhaupt nichts damit zu tun, dass dem Einzelhandel (Diana Young Fashion) ein zusätzliches Dienstleistungsangebot geneidet wird.

Es ist nur total unlogisch und überhaupt nicht nachvollziehbar, dass gerade bei nur 600 Postpoint-Filialen in ganz Deutschland, ganze Vororte ohne Postversorgung (Kloppenheim usw.) bleiben.

Für Bierstadt wäre gerade noch nachvollziehbar, wenn die Fichter Bürger eine zusätzliche Dienstleistung bekämen.

Allein von diesen logischen / unlogischen Fakten erwartet der Ortsbeirat nicht über die Presse, sondern direkt von der Deutschen Post (ggf. über die Stadt) informiert zu werden.

Beschluss Nr. 0071

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez III z.w.V.
Amt 80

Hepp
Ortsvorsteher